
笑いと涙？の介護生活  大輪記 

市民プール廃止に代替案を！ 
 北野公園市民プールは今年の夏(7 月 23 日～8 月末)をもっ

て廃止されます。市民ネットワークは一貫して代替案を求めてい

ます。  

 開設から 39 年が経ち、ろ過装置や施設の老朽化が限界に近づ

いて現状維持が困難になりつつあります。しかし 34 万市民の街に

健康維持の観点からも公設プールは欲しい施設。温水プールの

要望も高まっています。当麻市長は、末吉美帆子の「市民プール

は必要か？」との一般質問に応えて「今後、全庁的に検討する」と

答弁しました。 

 
公共施設輪番休業で混乱しないの？ 

 7 月 11 日から9 月まで、公民館・図書館・コミセン・老人いこいの

家・武道館・サンアビが週に１日休業します。不公平になるからと曜

日もバラバラな輪番休業。「自治体は 20％節電が至上命令だから

20％の公共施設を休めば達成できると決めました」とのあまりの安

易さに納得いきません。きめ細かい節電対策が取れるはずなのに

一律休業？ 

 節電は重要です！しかし輪番休業は曜日がバラバラで実に分か

りづらく、市民生活の混乱が不安です。お声をお聞かせください！ 

・自然エネルギー活用社会へ(廃食油で BDF) 

・米沢市の最終処分場はその時大丈夫だったのか？ 

・スピード感ある情報発信(HP・ツイッター) 

・その時防災ラジオは活用されたのか？ 

・住民票等の自動交付機を小手指駅前に。 

・学校図書館司書の配置と研修体制 

・学校図書館蔵書管理システムの構築 

・図書館中長期計画策定はどうなっているのか？ 

・図書館協議会に市民参加はなくていいのか？ 

・お花畑に弱者用駐車場を。 

・ワクチン接種の安全性は？ 

・動物愛護～不幸な殺処分を減らすために！ 

                            

 
 

 

平成23年（2011年）所沢市議会6月議会から 

 

＜末吉美帆子のブログ＞ 
  日々の課題や議会の報告を出来る限りブログ
に書き込んでいます。 また議会の録画中継は

所沢市役所ホームページで見ることができま

す。ぜひご覧下さい。 
   

  検 索 末吉美帆子   
 

クリック 

「まちの未来図をいっしょに描きましょう！」 

「まちを変えるのは私たち市民 私たちのまち私たちの手で」 
末吉美帆子 

 6 月議会一般質問 

【お問い合わせ・連絡先】 

常駐していません。 

留守電・FAX でお願いします。 

●住所  〒359-1141  所沢市小手指町 

４-17-48 光ビル 1F－B 

●電話・ＦＡＸ  04-2947-6370  

●Ｅメール  

prinmint@shore.ocn.ne.j（末吉） 

cnet-toko@net.email.ne.jp（事務所） 

 

広報ところざわ 6 月号の表紙をご覧になりま
したか？ 

 新聞を読む男性に、お茶を淹れている奥さま?という写真。 

これは「固定的役割分担を視覚化して発信している情報」と言われ

ても言い逃れできない写真です。県の男女共同参画パンフレット

には同様な絵が「悪い例」で載っています。 

 長い歴史の中ですりこまれてきた固定的観念を、行政は逆に打

破しなければならないのに、「なに考えてるの？」とお叱りの声を多

くいただきました。二度とないよう要望しました。 

 また節電特集と言いながら電気ポットが大きく映っていますが飯

器やポットの保温は大量の電気を使います！家庭なら飲む時にお

湯を沸かした方がはるかに節電！もっと周知すべきなのに！ 

 モデルは職員ですが「市民が出た方がよい」との声もあります。皆

さまのご意見お聞かせ下さい。 

 

アンペアダウンをしませんか？ 

 今使っている電気の契約電力を下げると基本料金が減ります。

市民ネットワーク事務所も 50 アンペア→40 に変更！この機会に必

要電気量を見直しましょう！ 

 

小手指南口駅前の段差が 

きれいになりました！ 

駅前店舗と市道の境にひび割れがあり、 

危ないとの住民の声があり、市役所が補 

修し段差を埋めました。足の悪い方や 

ベビーカーも安心して通れますように。 

 

放射線検査の請願２件採択!! 
 原発事故から放射線汚染の不安が高まっています。6 月議会に

は若いお母さんを中心に「放射線測定」「給食食材検査」の請願が

出され、市民環境・教育福祉常任委員会の連合審査を行いまし

た。末吉美帆子の市民環境常任委員長としての初仕事は、予備日

に参考人招致、３時間に及んだ審査となりました。 

 プール・空気・お茶等測定が進み、現在所沢市では基準値を超

えてはいませんが慎重に経過を見守っていきましょう。子ども達を

安心して育てられる所沢であり続けるために!! 


